

別子山公民館 平成24年1月号



別子山公民館職員一同

本年も宜しく
お願い致します

新年明けまして
おめでとうございます



手づくり料理教室開催



12月13日(火)手づくり料理教室を開催いたしました。

今回は、手づくりという名のごとく、木材加工センターで栽培を始めた「そば」に注目し、そば打ちと地域でとれた野菜を使った天ぷらをメニューとして料理を開始しました。

そば打ちでは、本格的にそば粉から手練りを行い生地を仕上げるまでを皆さん一人ひとりが実践しましたが、初めての割には皆さん手際が良く真剣に取り組んだ成果が出た素晴らしい出来栄でした。

かけそばとざるそばを実践しましたが、味も素晴らしく、おいしくいただく事が出来ました。

参加者の皆さんお手伝いいただきました皆さん、ありがとうございました。

島根県邑南町視察研修

11月26日～27日に実施いたしました今回の視察研修は、今年度新規事業で取組み実施された研修で、地域の10年、20年後の未来を今一人ひとりが考え気持ちを出し合い、その中から課題を見つけその課題を解消していくための一環として行われたもので、視察を行った出羽町は、かつて銀山として栄えた町で、この銀山跡については200を越す間歩群、24の精錬所跡、からみ原、レンガ造りの煙道跡と、遺跡を自由に散策する事が出来ます。

その鉱山跡を、見事に観光を兼ねたルートとしてよみがえらせその間歩をたどるコースも充実しており、世界遺産に登録されている石見銀山と遜色の無い素晴らしい遺跡群でした。

交流会の中でも、出羽町の取り組みを御紹介いただきましたが、地域づくりに必要なものは、人づくりで、まちづくりには人と人の絆が必要であるなど、地域を思う気持ちの一つにして前に進む姿は、非常に素晴らしいものと感じましたし、別子山地域の今後非常に参考となるものでした。



邑南町出羽公民館で、地の皆さんとの交流会



銀山跡の間歩を見学

移動『青い鳥号』運行の 図書館『青い鳥号』お知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にや
ってきます。

みなさん是非ご利用ください。

1月は、27日(木)に巡回します。

①別子山支所 10:20~11:10

②福祉センター 11:20~12:00

③別子小中学校 13:00~14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人5冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねく
ださい。



新居浜市立別子銅山記念図書館

Tel. 0897-32-1911

平成24年 成人式のお知らせ

日時 平成24年1月8日(日)

11:00~ 受付

11:30~ 式典

12:00~ アトラクション

場所 新居浜市市民文化センター大ホール

※アトラクションでは、「regal」のライブを行います。

入場の際、案内ハガキが必要ですので、必ずお持ちください。

問合せ 新居浜市教育委員会事務局 社会教育課

電話 65-1300



第27回 新居浜凧あげ大会

日時 平成24年1月15日(日) 13時~受付

※雨天の場合は1月22日(日)に順延

場所 マリンパーク新居浜 多目的広場

参加基準 ○手作りの凧であること

○糸の長さは150メートル以内

○大きさ、色、デザイン等は自由

○金属類は一切使用しないこと

申込 当日受付(参加費無料)

問合せ先 社会教育課 電話65-1300



交通安全協会別子山支部より記念品贈呈



12月8日(木)別子山支部より、上林亮さん、初美
さんご夫婦の長女、咲結ちゃんに交通安全を願って記
念品を贈呈しました。

以前より会員の子供さんが誕生した場合、子供さん
の成長と、安全安心な生活が送れるように記念品を贈
呈しておりますが、今回は「ジュニアシート」を贈呈
いたしました。

成長するにつれ、いろいろと大変でしょうが、これ
からもすこやかに成長されることを願っております。

笑顔を訪ねて

《第24回》



和田 良一さん
昭和16年3月12日生
70歳

趣味は民謡と言うこと
で、年に2回ほど大会にも
出場されるそうです。

奥様は三味線を習ってお
られ、お二人でお年寄りの
ディサービス時、皆さんに
披露することもあるそう
で、四国中央市内に、歌の
指導にも行かれているそう
です。

歌う事は健康の為にも非
常に効果があると言う事
ですので、これからもお元
気で過ごしてください。

平成23年度 新居浜生涯学習大学修業のつどい

1 期日 平成24年1月21日(土)

12:00開演 13:00~16:00

2 会場 新居浜市民文化センター 中ホール

3 プログラム 13:00~13:20 式典(開会行事)

13:20~14:20 講座発表

14:30~16:00 講演

講師: 四国ハーモニカ連盟 会長 宇佐美 進 先生

演題:「たかがハーモニカ されどハーモニカ」

なかよしのねごと



冬本番を迎え本格的に寒さを感じるようになりましたが、皆さんいかが
お過ごしでしょうか?・・・も・・・も、寒いですね!

旧年中は、公民館事業をはじめ、地域事業に多大のご支援ご協力をいた
だき、本当にありがとうございました。

本年も、昨年同様よろしくお願い申し上げます。

さて、年も変わり、今まで以上に地域の今後を考え、事業展開してい
かなければならないと思っております。

その為には、公民館と地域がさらに連携を深め、太い絆で結ばれるよう
努力しなければならないと深く感じており、「地域を変える地域を興す」等
言う事は簡単ですが、まずは自分自身に、活気、勇気、元気を付け、後ろ
よりも前を向き前進する事で何かが開け、何かが変わるそう思っており
ます。

またさらに明るい灯が差し込む、そんな公民館づくりのために、皆様
にご苦勞をおかけすることもございますが、よろしくお願いいたします。

厳しい寒さもこれからが本番ですが、身体には十分注意をしてお過ご
ください。

今年が、皆様にとって最良の年となりますようお祈り申し上げます。